



ALUMNI, FREUNDE UND FÖRDERER
UNIVERSITÄT ZU LÜBECK

Promotionspreise

Der Verein Alumni, Freunde und Förderer der Universität zu Lübeck verleiht folgende Preise:

Otto-Roth-Preis für die beste Promotion aus der Sektion Medizin

Der Namenspatron des Preises, Professor Otto Roth (1863-1944), war der erste Fachchirurg in Lübeck. Von 1897 bis 1933 leitete er die Chirurgische Abteilung im Allgemeinen Krankenhaus der Hansestadt. Gemeinsam mit Heinrich Dräger entwickelte er den weltbekannten Roth-Drägerschen Narkoseapparat, der am Beginn der modernen Beatmungstechnik steht.

Bernd-Fischer-Preis für die beste Promotion aus der Sektion MINT

In Gedenken an den 2013 verstorbenen Prof. Bernd Fischer wird dieser Preis seit 2016 von dem Verein vergeben. Prof. Fischer war Direktor des Institute of Mathematics and Image Computing der Universität und Leiter der Fraunhofer Projektgruppe Image Registration (MEVIS). Den Bereich Informatik an der Universität hat er von Beginn an erfolgreich mit aufgebaut.

Die Preise sind mit jeweils 2500,- € dotiert und werden jährlich vergeben

Geeignete Kandidatinnen und Kandidaten werden aus den Promotionskommissionen vorgeschlagen.

Die Auszeichnung wird im Rahmen eines Festaktes im Rathaus am *14. November 2018* überreicht.